
Kurzprotokoll JEAB Siegburg 
 

Sitzungsdatum: 25.11.2019 

Sitzungsdauer: 20:00 – ca. 21:00 Uhr 

Ort/Raum: Tuscolo Siegburg 

Teilnehmer: Siehe Anwesenheitsliste 

Zusätzlicher Verteiler: Nicht anwesende JAEB-Vertreter 

Protokollführer: Melina Müller 

Anlagen zum Protokoll Tagesordnung 
Teilnehmerliste 

 

TOP 1 Begrüßung 

  

 
Die neue Vorsitzende Anjuschka Ertem begrüßt alle Anwesenden. 
 

TOP 2 Bericht über den Termin Jugendhilfeausschuss und die 
Vorstellung des prozentualen Beitragsmodells 

  

  
Die Vorsitzenden erläuterte kurz wie der Termin im Jugendhilfeausschuss war. Es zeigt sich 
die Tendenz, dass die Verwaltung grundsätzlich nicht abgeneigt ist von dem Modell, 
trotzdem aber eine Gewissheit möchte, dass die gleichen Kita-Gebühren eingenommen 
werden wie der Stand jetzt ist. Das Jugendamt möchte diesbezüglich nochmal auf den JEAB 
zukommen, um einige Fragen im kleinen Kreis zu klären. 
 
Da die Weihnachtszeit bevor steht, ist eine Frist bis Mitte – Ende Januar 2020 gesetzt 
worden, wenn bis zu diesem Zeitpunkt keine Rückmeldung von der Verwaltung gekommen 
ist. 
 
 

TOP 3 Neue Uhrzeit und Location 

  

  
Es wurde kurz in der Runde diskutiert die Uhrzeit von 20:00 Uhr auf 19:00 Uhr 
vorzuverlegen. Dieser Vorschlag ist angenommen worden und wird in der nächsten JEAB 
Sitzung umgesetzt. 
Des Weiteren ist nach einer neuen Location gefragt worden, da das Tuscolo für 
Besprechung mit vielen Mitgliedern zu laut ist. 
Jeder soll bei der Kita-Leitung nachfragen, ob eine Sitzung auch im Kita stattfinden kann. 
Andere Vorschläge werden von der Vorsitzenden geprüft. 
 
 

TOP 4 Öffentlichkeitsarbeit 

  

  
Kurze Diskussion wegen der Öffentlichkeitsarbeit. Keine grundsätzlichen Entscheidungen. 
Des Weiteren folgte noch ein kleiner Erfahrungsaustausch, wie die einzelnen Kita´s Sankt 
Martin gefeiert haben. 
 
 
 
 
 



 

TOP 5 Neue Arbeitsgruppe 

  

  
Kurze Besprechung über das Thema KITA-Platzvergabe. Hier kristallisierte sich eine kleine 
Gruppe heraus, die sich das Thema angucken wollen, ob es Chancen hat weiter verfolgt zu 
werden. 
Für die Arbeitsgruppe haben sich: Meike, Daniel, Anjuschka und Melina gemeldet 
 
 
 
 

Nächste Sitzung 

Datum 27.01.2020 

Raum Wird noch bekanntgegeben 

 
 

 


